



Auerbräu: HolzerBand am Herbstfest

Beitrag

„Wuid, laud und scheel!“, so war das Resümee der HolzerBand, die am vergangenen Sonntag am „Studenten Sonntag“ in der Auerbräu Festhalle ihren zweiten Auftritt bestritt. Bereits im letzten Jahr legten die Studenten, die aus verschiedensten Studienrichtungen kommen, aber gemeinsam die „HolzerBand“ formen, einen tosenden Auftritt vor einer vollen Festhalle hin. Das sollte in diesem Jahr wiederholt werden. Den Anfang machte die Bläserkombo „Nappis Gebläse“, danach spielte die HolzerBand ein buntes Repertoire aus Brass, Wiesnhits und Popsongs. Für die Studierenden eine einzigartige Möglichkeit, sich vor einem großen Publikum mitten auf der Wiesn zu präsentieren. Für die Gäste eine riesen Gaudi. Und so gingen an diesem Sonntag viele Gäste glücklich und erschöpft nach Hause.

Text: Auerbräu – **Bildrechte:** creamotions









Kategorie

1. Gastronomie



Schlagworte

1. Auerbräu
2. Herbstfest
3. Rosenheim